

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Georg Friedrich Händels Werke

Giulio Cesare : opera

Händel, Georg Friedrich

Leipzig, 1875

Vorwort

[urn:nbn:de:bsz:31-334402](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-334402)

GIULIO CESARE

Opera in tre Atti.

PERSONAGGI.

INTERLOCUTORI ROMANI.

GIULIO CESARE, Primo Imperator de' Romani.	Contr'alto.
CURIO, tribuno di Roma.	Basso.
CORNELIA, moglie di Pompeo.	Alto.
SESTO POMPEO, figlio di Pompeo, e Cornelia.	Soprano.

INTERLOCUTORI EGIZI.

CLEOPATRA, Regina d'Egitto.	Soprano.
TOLOMEO, Rè di Egitto, fratello di Cleopatra.	Alto.
ACHILLA, Duce Generale dell' armi, e consigliere di Tolomeo.	Basso.
NIRENO, confidente di Cleopatra, e Tolomeo.	Alto.

Vorwort.

JULIUS CÆSAR wurde wahrscheinlich zu Ende des Jahres 1723 componirt und am 20. Februar 1724 im Operntheater der königl. Musikakademie in London zuerst aufgeführt. Der Text ist von *Nicola Haym*.

Manche von Händel's Operngesängen wurden später in andere Stimmlagen übertragen, je nachdem die Sänger wechselten. Was hier von bei dieser Oper erhalten ist, findet man im Appendix p. 139 - 156 zusammen gestellt.

Preface.

GIULIO CESARE was probably written at the end of the year 1723, and first performed on Feb. 20. 1724 in the Opera Theatre of the Royal Academy of Music. The words are by *Nicola Haym*.

Many of *Handel's* operatic pieces were transposed into other keys or positions of the voice, to suit the various capacities of singers. Whatever matter of this kind is extant from this opera, is put together in the Appendix pp. 139-156.

LEIPZIG, Aug. 1, 1875.
